

## **Stellenausschreibung**

Am Lehrstuhl für Englische Literatur- und Kulturwissenschaft, Philosophische Fakultät, der Julius-Maximilians-Universität Würzburg ist zum 01.04.2025 eine Stelle im

### **Wissenschaftlichen Dienst – Fachlaufbahn Bildung und Wissenschaft zu besetzen.**

Die Einstellung erfolgt grundsätzlich im Beamtenverhältnis auf Zeit (Bes. Gr. A 13) als Akademische Rätin bzw. Akademischer Rat (w/m/d) für die Dauer von drei Jahren mit der Möglichkeit der Verlängerung um weitere drei Jahre.

Es besteht grundsätzlich die Möglichkeit der Teilzeitbeschäftigung, sofern durch Jobsharing die ganztägige Wahrnehmung der Aufgaben gesichert ist.

#### **Die ausgeschriebene Position ist insbesondere mit folgenden Aufgaben verbunden:**

- Durchführung eines Habilitationsvorhabens, welches thematisch im Umfeld der zentralen Forschungsbereiche des Lehrstuhls angesiedelt ist
- Eigenständige Forschung im Kontext der Englischen Literatur- und Kulturwissenschaft
- Mitarbeit in der Lehre mit einem Deputat von 5 SWS
- Übernahme von administrativen Aufgaben am Lehrstuhl sowie Unterstützung des Lehrstuhls in Forschungsprojekten
- Interesse an Wissenschaftskommunikation und Wissenschaftsvermittlung
- Wünschenswert ist die Mitarbeit in universitären Forschungsverbänden, z.B. im Kolleg Mittelalter und Frühe Neuzeit und/oder im Arbeitskreis Digitale Editionen

#### **Für diese Aufgaben sind folgende Voraussetzungen erforderlich:**

- Ein abgeschlossenes Hochschulstudium (MA, Staatsexamen oder vergleichbar) im Fachgebiet Englische Literatur- und Kulturwissenschaft mit ausgezeichneter Abschlussnote
- Sehr gute Promotion im Bereich der Anglophonen Literatur- und Kulturwissenschaft
- Ausgezeichnete Kenntnisse des Englischen sowie ausreichende Kompetenzen im Deutschen
- Wünschenswert sind Schwerpunkte in einem der folgenden Bereiche: Frühe Neuzeit; Shakespeare; zeitgenössische Literatur; Gender Studies; AI und Literatur; Schottland-, Irland- oder Kanadastudien
- Erfahrung mit eigenständigen wissenschaftlichen Publikationen (auch in englischer Sprache) sowie mit Drittmittelanträgen sind erwünscht
- Des Weiteren sind Kenntnisse im Bereich der Digital Humanities und AI wünschenswert

#### **Wir bieten:**

- ein kollegiales und dynamisches Team
- ein attraktives Forschungsumfeld
- Möglichkeiten zur Weiterbildung und zur flexiblen Arbeitszeitgestaltung im Rahmen des Aufgabenprofils

Die JMU misst einer intensiven Betreuung der Studierenden und Promovierenden große Bedeutung zu und erwartet von den Lehrenden ein entsprechendes Engagement.

Die JMU strebt eine Erhöhung des Frauenanteils an und fordert daher qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf.

Schwerbehinderte Menschen werden bei im Wesentlichen gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt eingestellt.

Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen – gerne auch per E-Mail – sind bis spätestens 06.12.2024 zu richten an

Julius-Maximilians-Universität Würzburg  
Neuphilologisches Institut  
Lehrstuhl für Englische Literatur- und Kulturwissenschaft, z.Hd. Frau Demant  
Am Hubland  
D-97074 Würzburg  
E-Mail: elke.demant@uni-wuerzburg.de

Die Vorstellungsgespräche werden voraussichtlich in der Woche vom 13.01.2025 bis 17.01.2025 stattfinden.



Bitte übersenden Sie ausschließlich Kopien. Aus Kostengründen können Bewerbungsunterlagen nicht zurückgeschickt werden. Sie werden zeitnah nach Abschluss des Auswahlverfahrens vernichtet. Sofern Sie einen Freiumschlag beifügen, werden Ihnen die Bewerbungsunterlagen drei Monate nach Abschluss des Auswahlverfahrens zurückgesandt.

## **Job advertisement**

The Chair of English Literature and Cultural Studies, Faculty of Arts, at Julius-Maximilians-Universität Würzburg (JMU), Germany, is inviting applications for the following position:

### **Akademische Rätin / Akademischer Rat (f/m/d) – Fachlaufbahn Bildung und Wissenschaft**

The contract will start on 01 April 2025 and will be fixed term for an initial period of 3 years and possible 3 years extension. Remuneration will be according to pay grade A 13. While the position is full-time, candidates wishing to work part-time will also be considered (if full-time work can be ensured through job sharing).

#### **Duties/responsibilities:**

- Completion of a habilitation project in one of the central research areas of the chair
- Independent research in the field of Anglophone Literatures and Cultures
- Teaching workload: 5 SWS
- Administrative tasks and support with ongoing research projects
- Interest in science communication and public outreach
- Collaboration with academic centres and networks at JMU, such as the “Kolleg für Mittelalter und Frühe Neuzeit” or “Arbeitskreis Digitale Editionen”

#### **Qualifications:**

- University degree (MA, state examination or equivalent) in the field of English Literature and Cultural Studies with an excellent final grade
- Very good doctorate in the field of Anglophone literature and/or cultural studies
- Excellent skills in the English language and sufficient skills in the German language
- Specialization in one of the following areas is desirable: early modern period; Shakespeare; contemporary literature; Gender Studies; AI and Literature; Scottish, Irish or Canadian Studies
- Experience in academic publishing (also in English) as well as with third-party funding applications is desirable
- Knowledge in the field of Digital Humanities and/or AI is desirable

#### **What we offer:**

- A dynamic and supportive team
- An attractive research environment
- Opportunities for further training and flexible working hours

JMU attaches great importance to supporting students and doctoral candidates and expects a corresponding commitment from teachers.

The JMU aims to reduce the underrepresentation of women in academia and therefore explicitly encourages qualified women to apply.

Applicants with disabilities will be given preferential consideration in the case of broadly equal suitability, ability and professional achievements.

Please send your application and supporting documents – preferably by email – to

Julius-Maximilians-Universität Würzburg  
Institute of Modern Languages  
Chair of English Literature and Cultural Studies,  
Mrs. Demant  
Am Hubland  
D-97074 Würzburg  
Email: [elke.demant@uni-wuerzburg.de](mailto:elke.demant@uni-wuerzburg.de)

The closing date for applications is 06 December 2024.

The interviews are expected to take place in the week from 13 January 2025 to 17 January 2025.



Please send only copies of documents. Your application documents cannot be returned. They will be destroyed after the selection process has been completed. If you enclose a free envelope, application documents will be returned to you three months after the selection process has been completed.